

Genialidades

Nuestro artículo titulado *Después del postre* inserto en el número anterior, ha tenido la virtud de transformar en publicación netamente literaria la *necropólis* que servía de *albergue panteónico* a nuestra nacional Asociación.

Y a propósito de Asociación y *Necropólis municipal*. ¿Qué incomprendible y misteriosa concomitancia existirá entre nuestro *órgano oficial* y la Sociedad explotadora de las desacreditadas aguas ex-medicinales enclavadas en nuestro propio distrito?

¿Será cierto que la Sociedad explotadora del *barro residual* de estas aguas sea la editora de nuestro repetido *órgano oficial*?

¿Podrá darse alguna explicación al hecho de que nuestro activo presidente provincial actúe entre la clase de la provincia de agente propagandista de los *desconocidos productos sólidos* del clausurado Establecimiento balneario?

¿Harán lo propio los restantes presidentes provinciales?

¿Qué razones existirían para *tarifar* con la S. A. cordobesa productora de las tan acreditadas *leches preparadas* y encargarse la edición del periódico a otra Sociedad absolutamente neófita explota-

dora de agentes? ¿terapéuticos? totalmente desconocidos?
¡¡Cuanto misterio!!

Decía un individuo del Comité ejecutivo en un artículo—réplica publicado en *Vida Médica* que las juntas distritales retienen en su poder para gastos el 25 por ciento de la cuota abonada por los titulares-inspectores del distrito.

¿Quiere hacer el favor de decirnos el tesorero de nuestro distrito, y de los restantes si lo creen procedente, si es cierto que recibe dicho tanto por ciento, que contabilidad lleva de él para justificar su inversión y en qué lo invierte?

Porque la noticia dada por el documentado compañero del Comité ha sido para nosotros una sorpresa.

Y quien sabe si para nuestro tesorero distrital también.

Por cierto que nos choca como no se habrá renovado en nuestra provincia la junta actual, no obstante haber transcurrido el tiempo que el Reglamento de la Asociación determina para el cumplimiento de esta formalidad.

Bien es verdad que cualquiera se entretiene en formalidades renovadoras cuando se cobran dietas!

TIP. DEL ROSARIO. — ALMAGRO

CEREMOSTIL

Alimento vegetal de primer orden concentrado en frío en aparato concentrado al vacío.

COMPOSICION CENTESIMAL:

Zumo de uva fosfatado, (con octofafato de cal al 2%).....	60	gmos.
Extracto de Cereales, (trigo, cebada, maiz).....	20	"
id. de leguminosas, (habas, lentejas, judías guisantes)	20	"

Es el mejor alimento de los niños, ancianos y enfermos en general de todos los organismos que precisan una alimentación tónica y reconstituyente.

De venta en todas las Farmacias

Laboratorio—Valdepeñas—(C. Real)

La mayor novedad en Rayos X

Aparato portátil PHILIPS "METALIS"

TUBO BLINDADO, DE FILAMENTO

TUBO Y ACCESORIOS EN SU ESTUCHE

Este aparato ofrece sobre sus similares inapreciables ventajas, tales como el ir provisto de un tubo de cátodo incandescente PHILIPS, sistema «METALIS», universalmente conocido, revestido de tres chapas, una de ferrocromo, otra de plomo y, por último, una de latón. Siendo el plomo impermeable a la radiación, el haz exclusivamente puede salir por la ventanilla practicada en el centro del tubo que va provista de un filtro de aluminio de 2 mm. de espesor, que absorbe los rayos blandos. Puede cogerse el tubo con las manos, estando funcionando el aparato. Los peligros de la radiación y alta tensión quedan del todo descartados, y, por ser el tubo «METALIX», ofrece mucha mayor resistencia mecánica. Un ventilador lateral se encarga del enfriamiento del anticádo.

Constando el aparato portátil de rayos X PHILIPS METALIX de dos únicos bultos, una elegante maleta y el transformador con asa, de un peso total de 35 kgs., aproximadamente, puede llevarse con toda comodidad a todas partes. —Éstas condiciones hacen de él el aparato ideal para la práctica corriente en clientela.

PRECIO: 3.200 PESETAS

FACILIDADES DE PAGO

Pedid informes, literatura y condiciones a **PHILIPS-RADIO,**

Apartado 289 — BARCELONA o al director de este BOLETIN